



Guatemala, naturaleza y cultura

Tierra de raíces y paisajes.



DESDE

DÍA 1 MADRID / BARCELONA – GUATEMALA

Salida en vuelo de línea regular con destino Guatemala. Llegada y traslado al hotel. Cena libre.

Alojamiento: **HOTEL TIKAL FUTURA**

DÍA 2 GUATEMALA – BIOTOPO DEL QUETZAL – REGION DE COBAN

Desayuno. Iniciaremos nuestra ruta hacia el centro del país, conocido por su riqueza natural. Caminata por la reserva natural y área protegida, situada en medio del Biotopo del Quetzal conocida por su vegetación de bosque húmedo tropical con un guía local de la reserva. Almuerzo libre. Traslado hacia el hotel ubicado en medio del bosque nuboso y reservas naturales. Llegada al hotel, cena libre.

Alojamiento: **HOTEL PANISTÉ**

DÍA 3 REGION DE COBAN – SEMUC CHAMPEY – REGION DE COBAN

Desayuno en el hotel. Por la mañana realizaremos traslado hacia el pequeño poblado de Lanquin, situado en medio de la selva, donde nos reuniremos con un guía local y abordaremos vehículos tipo pick-up para poder llegar al Parque de Semuc Champey, nombre proveniente del idioma maya Q' eqchi' que significa "donde el río se esconde ". El nombre cobra sentido al adentrarse en la selva tropical lluviosa y descubrir las maravillas del lugar. El río Cahabón es uno de los ríos más caudaloso de la zona de Alta Verapaz. Al llegar a un lugar llamado "sumidero", el río desaparece, sumergiéndose bajo una cueva que tiene aprox 300 m de largo y volviendo a aparecer en el otro extremo de dicha cueva. Sobre esta cueva se forman las pozas de Semuc Chanpey, una belleza natural de aguas cristalinas de color turquesa, alimentadas por manantiales que bajan de las montañas de casi 500 metros de altura. Disfrutaremos de tiempo libre para descubrir este lugar único y disfrutar de un placentero baño. Almuerzo libre. Regreso a Lanquin y ruta hacia el hotel. Cena libre.<

Alojamiento: **HOTEL PANISTÉ**

DÍA 4 REGION DE COBÁN- CANDELARIA – FLORES

Desayuno en el hotel y salida hacia Candelaria, complejo de cuevas. Haremos la visita de las Cuevas más grandes de la región. Las cuevas de Candelaria pertenecen a un complejo que miden mas de 23km. Caminata dentro de las cuevas para descubrir increíbles formaciones geológicas, estas cuevas sagradas de los mayas, ya que eran el ingreso al inframundo. Almuerzo libre. Continuaremos hacia Sayaxche y ruta hacia Flores. Cena libre.

Alojamiento: **HOTEL ISLA DE FLORES**

DÍA 5 FLORES – LAGO PETEN ITZA – YAXHA – FLORES

Desayuno en el hotel. Por la mañana paseo en lancha privada por el Lago Peten Itza para descubrir esta zona del Petén. Caminata para observar el lago y traslado hacia una pequeña isla privada donde se resguarda un museo de piezas mayas. A principios de la tarde, nos dirigiremos hacia el parque Nacional de Yaxhá con transporte privado y guía, cuna de varios sitios arqueológicos tales como Yaxhá, Topoxté, Nakum y Naranjo. El sitio que visitaremos será Yaxhá, ubicado frente a la laguna que alberga una impresionante biodiversidad, así como de pirámides y complejos. Podremos disfrutar del atardecer reflejado en la laguna, colores pincelados en el cielo y sonidos melodiosos de aves y fauna que

acompañan la caída del sol. Almuerzo libre. Al finalizar la tarde, regreso a Flores. Cena libre.

Alojamiento: **HOTEL ISLA DE FLORES**

DÍA 6 FLORES – TIKAL – FLORES

Desayuno en el hotel. Traslado privado hacia el parque y reserva nacional de Tikal, uno de los sitios arqueológicos más impresionantes del mundo maya, ubicado en medio de una reserva natural. El Parque Nacional de Tikal se encuentra situado en medio de una espesa selva, y en él, aparte de espectaculares templos mayas del periodo clásico, se puede disfrutar de algunos de los árboles más bellos del mundo, y más de 300 especies de aves, monos, jaguares y otros tipos de animales. Este magnífico sitio fue catalogado por la UNESCO como Patrimonio Cultural y Natural de la Humanidad, y es testimonio de la grandeza de una civilización perdida. Con sus más de 576 km² es considerado el sitio excavado más grande del continente americano. La ciudad de Tikal es considerada como la más grande y poderosa de su época, pues se cree que albergó a miles de habitantes además de familias de la realeza e importantes sacerdotes y chamanes. Descubrirán enormes construcciones, estelas con jeroglíficos que los harán regresar en el tiempo a la época de los mayas. Almuerzo dentro del parque Tikal. Regreso a Flores. Cena libre.

Alojamiento: **HOTEL ISLA DE FLORES**

DÍA 7 FLORES – RIO DULCE – LIVINGSTON

Desayuno en el hotel. Salida en dirección al Lago Izabal, que conecta con el mar Caribe. Paseo en lancha sobre el Rio Dulce, descubriendo la flora y fauna de la zona. Veremos lagunas perdidas en medio de los manglares. Visita panorámica al Castillo de San Felipe, construido para evitar el ingreso de piratas durante la época colonial. Llegada a Livingston, un pequeño pueblo lleno de música y risas, para conocer de lleno el ambiente tropical y caribeño del Atlántico guatemalteco. Cena libre.

Alojamiento: **HOTEL VILLA CARIBE**

DÍA 8 LIVINGSTON – RIO DULCE – QUIRIGUA – COPAN

Desayuno en el hotel. Salida del hotel hacia el parque para coger el vehículo con destino Ciudad de Guatemala. Parada en ruta para visita del sitio arqueológico Quirigua, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1981. Una ciudad maya que en su época fue muy importante para el comercio gracias a su situación estratégica y dependió durante el periodo clásico de la conocida ciudad maya Copan en Honduras. Podrán disfrutar de las bellas estelas perfectamente conservadas, así como las leyendas mayas que cuentan del sitio y su interesante historia. Almuerzo libre. Continuación hacia la frontera entre Guatemala y Honduras, para adentrarnos hacia Copán, contemplaremos una de las ciudades mayas mejor conservadas de Centroamérica. Llegada al hotel. Cena libre.

Alojamiento: **HOTEL CIUDAD BLANCA**

DÍA 9 COPAN – GUATEMALA CITY

Desayuno en el hotel y salida hacia Copán. Visita del Parque Arqueológico de Copan y Museo. Este

Patrimonio de la Humanidad alberga imágenes esculpidas por los mayas que representan a la dinastía de la época. Recorreremos los templos, así como los monumentos esculpidos que se han podido recuperar después de una investigación y excavación arqueológica. Almuerzo libre. Después del mediodía, traslado hacia la frontera entre Honduras y Guatemala, para continuar hacia Guatemala City. Llegada al hotel. Cena libre.

Alojamiento: [HOTEL TIKAL FUTURA](#)

DÍA 10 GUATEMALA CITY – COMALAPA – IXIMCHÉ – LAGO ATITLAN

Desayuno en el hotel y salida para visita en ruta del poblado de San Juan Comalapa, conocido por su rica herencia cultural, sus pinturas auténticas reconocidas mundialmente. Tendrán una breve caminata por la plaza central, iglesia y su mercado. Almuerzo libre. Al finalizar, continuación hacia el sitio arqueológico de Iximché, conocido por sus impresionantes ruinas mayas, que incluyen plazas, templos, palacios y campos de juego de pelota. En su época de esplendor, la ciudad, rodeada por tres barrancos como fortaleza natural, estaba habitada por miles de personas. Por la tarde salida hacia el Lago Atitlán, uno de los destinos turísticos más importantes, ubicado en el departamento de Sololá, rodeado por volcanes y pueblos mayas, el lago es conocido por su impresionante belleza natural y su profunda cultura indígena. Llegada e instalación en el hotel. Cena libre.

Alojamiento: [HOTEL VILLA SANTA CATARINA](#)

DÍA 11 AGO ATITLÁN – SAN JUAN LA LAGUNA – LAGO ATITLAN

Desayuno en el hotel. Traslado en bote de motor hacia el poblado de San Juan La Laguna. Se trata de una pequeña población de agricultores de origen Tz'utuchil, quienes trabajan el cultivo del café, algodón, milpa (plantación de maíz), aguacate y otras frutas. La comunidad vive tranquilamente según las traiciones de sus antepasados. Las mujeres llevan aun el traje tradicional del pueblo, una falda larga y un huipil colorido. Paseo en tuc-tuc por el pueblo. Almuerzo tradicional con una familia Tzutuhil para compartir su modo de vida. Encuentro con una asociación de mujeres, donde compartiremos con las tejedoras de la localidad que fabrican textiles con algodón teñido con tintes naturales. Veremos el proceso desde las bolas de algodón hasta el producto terminado. Visita de los talleres de artesanos y pintores que le mostrarán sus técnicas en un tiempo de convivencia. Traslado al hotel para descansar y apreciar la caída del sol sobre los volcanes. Cena libre.

Alojamiento: [HOTEL VILLA SANTA CATARINA](#)

DÍA 12 LAGO ATITLÁN – SAN JUAN LA LAGUNA – ANTIGUA

Desayuno en el hotel y traslado hacia Quiché. Rutas hacia las tierras Quichés a través de un camino montañoso para visitar el famoso mercado de Chichicastenango. Se visitará uno de los mercados más grandes e importantes de la región. Todos los jueves y domingos, el pueblo se llena de locales de la etnia Quiché y comerciantes y habitantes de pueblos vecinos. Un mercado coloreado por los textiles hechos a mano por las tejedoras que utilizan técnicas heredadas por sus antepasadas, así como por todos los cestos rebosantes de frutas y hortalizas autóctonos de la región, cosechados por los hombres que siguen la

tradición y técnicas de cosecha maya. Disfrute de una bebida artesanal en un museo local de trajes y mascararas. La iglesia de Santo Tomas, el eje central de la vida religiosa de los locales, construida sobre antiguos vestigios del pueblo Maya-Quiche fue el lugar del conocimiento del Popol Vuh (libro sagrado de los mayas). En sus graderíos se pueden observar los ritos que se realizan en nombre de los ancestros y sus divinidades. Almuerzo libre. Después del mediodía, traslado hacia Antigua. Llegada, instalación en el hotel, cena libre.

Alojamiento: **HOTEL CASA CARMINA**

DÍA 13 ANTIGUA – VOLCAN PACAYA – ANTIGUA

Desayuno en el hotel y salida en coche privado con dirección al Volcán Pacaya. Es uno de los tres volcanes activos en Guatemala. Tiene alrededor de 2300m de altura. Travesía única a pie por los antiguos ríos de lava para poder apreciar el volcán en todo su esplendor desde los miradores. Un guía local especializado los acompañará durante su aventura. Después de una hora y media de caminata, llegarán a la cima donde tendrán de frente el cono activo del volcán. Degustación de pizza cocinada en las piedras volcánicas. Regreso a Antigua, cena libre.

Alojamiento: **HOTEL CASA CARMINA**

DÍA 14 ANTIGUA

Desayuno en el hotel. Visita a pie del centro de Antigua. Hoy conocemos esta bella ciudad colonial, ubicada en el departamento de Sacatepéquez, la cual ha sido declarada por la UNESCO como patrimonio cultural de la humanidad. Esta joya colonial rodeada de imponentes volcanes y calles empedradas, es una de las ciudades coloniales mas bellas de América. Visitará las iglesias de la Catedral, las Ruinas de la Merced, Iglesia San Francisco, así como también visitará el Museo y Convento de Casa Santo Domingo, recorra la emblemática calle del Arco. Almuerzo libre. También visitaremos una fábrica de jade, la piedra sagrada de los mayas. Al finalizar la tarde, regreso al hotel. Cena libre.

Alojamiento: **HOTEL CASA CARMINA**

DÍA 15 ANTIGUA – GUATEMALA – MADRID / BARCELONA

Desayuno en el hotel. Tiempo libre hasta la hora de traslado a Guatemala para coger el vuelo de regreso. Noche a bordo

DÍA 16 MADRID / BARCELONA

Llegada a España. Fin del viaje y de nuestros servicios.

€ | 5091 días

Itinerario

- Vuelos internacionales con compañía de línea regular
- Alojamiento en hoteles de categoría 3 y 4** o alojamientos únicos
- Desayunos en todos los hoteles
- Vehículo climatizado, con chofer para los traslados de los días 1 al 15 (excepto los días 11 EN lago Atitlán y 14 en Antigua
- Guía profesional acompañante
- Almuerzo en el Parque Tikal
- Guías locales en Semuc Champey, visita de las Cuevas, Copan Honduras, Volcán Pacaya
- Almuerzo con una familia en San Juan de Laguna
- Almuerzo de pizza cocina en el volcán
- Excursiones y actividades mencionadas en el programa
- Entradas en los lugares mencionados en el programa
- Impuestos hoteleros y de servicio
- Vuelo domestico interni Gua / FRs / Gua
- Seguro de viaje

¿Qué incluye?

Salidas de enero a Diciembre 2026

Temporada 1

Del 11 enero al 25 Junio 26

Del 9 Agosto al 11 diciembre 26

Precio por persona en habitación doble: 5.091 €

Temporada 2

Del 26 Junio al 8 Agosto 26

Precio por persona en habitación doble: 5.352 €

Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (345 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.

Precio detallado
